

GRASSHOPPER

Il fait chaud, c'est presque l'été, les jours sont déjà longs. Les feuilles des arbres sont lourdes. Elles laissent passer la lumière ou peut-être est-ce leurs reflets argentés.

Il y a des fruits au sol. Ils doivent être bon. L'eau devant semble fraîche, on pourrait presque s'y baigner, mais il y a trop de poissons, c'est bête.

Il fait chaud, très chaud. Il n'y a pas de vent. Un papillon en passant vous bouscule presque. La nuit dernière, sous la pleine lune, on entendait les voisins chanter.

La terre tremble au loin. Serait-ce les bombes ? Ou les chevaux ? Le soleil est haut. Et maintenant encore plus. Le soleil est jaune. Il est rose. Il est rouge.

Cet hiver vous n'avez pas fait grand-chose, il est temps de sortir. Attention quand même à ne pas se faire manger.